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COMPTE RENDU DE LA REUNION CCQ SECTEUR 4  
du 27 Janvier 2010 

 
 
 
Les représentants du secteur Les représentants de la Mairie

 
Mme LAFON Mme GRANDI Corinne Karim AGAOUA 
M. ISOARDI Mme BRUGUIERE Christine BERTHELOT 
 
 
 
Diffusion : 
 
- Les représentants du secteur 
- Les excusés : MM. MAESTRACCI – BALANAYA  
 
- Copies : M. le Maire - N. ROURE – T. GUSSE – J. ROUSSEL – P. MOYA - 

P. CLAUDEL - F. DUVET. 
 

************************ 
 
Information : 
 
Ateliers thématiques Agenda 21 : 
 
Mardi 23 Février, Mardi 02 Mars et Lundi 08 Mars à 18 h 30 en salle du Conseil 
Municipal à la Mairie. 
 

*********************** 
 

Les représentants du secteur demandent une information sur le P.L.U. 
 
M. K. AGAOUA explique la finalité du P.L.U. sur la commune. 
 
 

1. Relance des points suivants : 
 

• Le tronçon de route de la D60A de Pont de Bouc jusqu’au panneau de 
Cabriès n’est pas éclairé. Dangerosité pour les personnes qui circulent à vélo, 
à pieds. 

 
• Il est demandé de relancer les services du CG13 pour insister sur la vitesse 

excessive des automobilistes empruntant la D60A.  
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• Les riverains demandent s’il y a un projet d’élargissement de cette route hyper 

fréquentée et suggèrent la pose d’un enrobé silencieux plus un éclairage 
public adapté. 

• Et pourquoi pas proposer l’idée de l’enrobé silencieux à toutes les parties 
d’autoroutes traversantes dans les villes ainsi que dans les rues des 
lotissements… 

 
 
2. Quartier San Baquis 
 

• M. ISOARDI explique que l’entrée et la sortie du lotissement, privé, est le 
point de passage non pas des 8 colotis résidants mais de 60/70 véhicules 
qui y circulent. En cas d’accidents à cet endroit, quelles sont les 
responsabilités de chaque partie ? 

 
 
3. Lotissement les Vergers 
 

• L’arrêt de bus sur la montée St Hilaire vers la clinique est complètement 
démoli. Au nom des colotis du lotissement les Vergers, la réfection de cet 
arrêt très utilisé est demandé avec l’installation d’un banc. 

• Des grands pins ont été abattus il y a quelques temps mais les troncs sont 
restés dans la pinède. Est-ce la Mairie ou l’ONF qui a effectué cette taille 
et est-ce que ces troncs pourraient être coupés en tronçons transportables 
au niveau du Square Michel Ange afin d’être ramassés puis utilisés pour 
les feux de cheminée ? 

• Relance : le plan d’aménagement de l’entrée publique du lotissement les 
Vergers étudié avec F. Duvet est resté sans suite. Mme LAFON souhaite 
connaître les raisons de l’abandon de ce projet. 

• Beaucoup de nouvelles familles avec des enfants en bas âge se sont 
installées dans le lotissement les Vergers et il y a une demande 
grandissante pour un équipement aire de jeux semblable à celui installé à 
côté de la Place de la Mairie. 

• La route des Revenants devient de plus en plus impraticable. La mise en 
sécurité de cette route est urgente par le comblement de tous les trous. 

• Le square J.-S. BACH est inondé lors de fortes pluies car le lotisseur n’a 
pas fait les réseaux pluviaux. 

 
DIVERS 

 
• CD59A 

Les riverains demandent la visite du SABA concernant le curage des 
caniveaux qui débordent lors de pluies abondantes car ces derniers sont 
encombrés par des débris de végétaux coupés et laissés sur place. 

• Que devient le futur lotissement « La Mule » ? 
 

La séance est levée à 19 h 30. 


